

DIE MICHEL- WERKE UND IHRE GESCHICHTE



AUGSBURG-KRIEGSHABER, JAHRE 2012

Die *Michel-Werke* in **Augsburg** waren ein bekanntes Maschinenbauunternehmen, das sich auf die Produktion von Dieselmotoren und Maschinen spezialisierte. Gegründet in der industriellen Blütezeit des 20. Jahrhunderts, trugen die Werke maßgeblich zur Entwicklung moderner Antriebstechnologien bei.

UM MEHR ZU ERFAHREN, SCANNEN

QR- Code

IN DER NS-ZEIT

Wie viele Firmen in der Zeit arbeiteten die Michel-Werke mit den nationalsozialistischen Behörden zusammen, um Aufträge aus der Rüstungsindustrie zu erhalten. Es gibt Hinweise darauf, dass das Unternehmen Zwangsarbeiter einsetzte, wie es in vielen Betrieben der Fall war, um die gesteigerte Produktion während des Krieges zu bewältigen. Diese Zwangsarbeiter stammten häufig aus den von Deutschland besetzten Gebieten und wurden unter oft unmenschlichen Bedingungen beschäftigt.